平成30年12月21日

こんにちは 連絡係の稲垣です。新聞記事から。認知症にやさしいまちづくり 条例を神戸市で採択。認知症の方が事故救済制度を四月からするらしい。民間 の賠償責任保険に加入し、事故の賠償について最大二億円を支給。事業費は保 険料の三億円程度。神戸市民に市民税が 400 円増に。寄せられた意見の中で半 数が疑問、反対だった様子。しばらく議論を呼びそうだ。

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 併設事業所の皆様をお誘いして多数のご参加お待ちしております。

おはようございます。

各務原歯科医師会よりご連絡がありました。ご確認いただき、たくさんの方の参加をお待ちしております。ケアマネージャーさんのみに関わらず、施設の職員さんなど多数の方にご参加お願いします。医師会の先生方や、歯科医師会の先生方と触れ合うチャンスです。

よろしくご査収ください。

お世話になります。

標記研修会のご案内を添付します。今回グループワークもありますので、1 グループ 最大 10 名で 6 グループをと考えております。(医師会・歯科医師会から各グル -プに一名づつ入っていただきます。)

周知の方、よろしくお願いします。また、夜開催ということですので軽食をご 用意させていただく方向で進めています。

在宅歯科医療・介護連携支援室「歯びねす」岡田